

El Doctor don Juan Vázquez Sans, Subdelegado de Medicina de Barcelona, hizo un magnífico elogio de Santa Eulalia en el año 1958, con motivo de una Memoria elevada al Ayuntamiento, de la que se dio cuenta a la Comisión Provincial de Urbanismo de Barcelona. Su destacada personalidad sanitaria (que acaba de enaltecer S. E. el Jefe del Estado, al concederle la Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad) da un gran valor a sus palabras y por ello hemos recabado su aquiescencia para publicarlas, pensando que complacerían a todos los que por unas u otras razones están encariñados con nuestro pueblo, a la par que pueden mover la curiosidad y el interés de quienes todavía lo desconocen.

Dice así:

"El pueblo de Santa Eulalia de Ronzana, por su proximidad a la capital (33 km.) y facilidad de comunicación con ella; por hallarse situado en un enclave de carreteras que enlazan núcleos de singular importancia (Granollers, Caldas de Montbuy, La Ametlla y San Feliu de Codinas); por la variedad y esplendor de sus paisajes, de especiales condiciones orográficas, en los que extensas llanuras enlazan suavemente con un conjunto de cotas (cuya altura oscila entre los 200 y 500 m. de altitud sobre el nivel del mar, orientadas en dirección N.-S.), que permiten dominar, desde el Tibidabo hasta el Montseny, lo mismo que Sant Llorenç del Munt, el Farell, Gallifa, y casi toda la cadena costera catalana; por la múltiple vegetación que enmarcan sus maravillosos valles, atravesados por el río Tenas, cuyo cauce señalan frondosas arboledas; por sus buenas condiciones edafológicas y climáticas, excelentes aguas y pintorescos manantiales; por su abundante y variada fauna y flora, junto con la pervivencia de frondosos bosques que embalsaman el aire...; Santa Eulalia de Ronsana, constituye hoy, por tales motivos, una reserva inestimable para el habitante de la capital".

LO QUE ES NUESTRO PUEBLO